
Bridgeclub Klein Nordende 
 

 

Protokoll der Vorstandssitzung vom Montag, 06. Juni 2016 im Clubheim 

Beginn:  19:17 Uhr, Ende 19:45 Uhr 
anwesend: Wolfgang Fuhrmann (Leitung), 
 Hilde Kuhlmann, Inge Fuhrmann, Beate Kohnert-Koller, Petra Stridde 

TOP 1: Das Protokoll vom 25.04.2016 sowie die Tagesordnung werden genehmigt. 

TOP 2: Berichte der Vorstandsmitglieder (soweit vorgetragen) 

Hilde  (2. Vorsitzende) 

- Hilde berichtet, dass sie am 22.05.2016 zu der Veranstaltung „Fahrradtour mit dem 
Bürgermeister“, in deren Rahmen Clubs und Vereine aus Klein Nordende die 
Gelegenheit bekommen sollten, sich vorzustellen, ab 16:00 Uhr vergeblich auf 
Besucher gewartet hat, obwohl sie per Mail angekündigt hatte, dass die Clubräume 
zu  dieser Zeit für Interessierte geöffnet seien. Es hatte sie auch niemand informiert, 
dass kein Interesse besteht. 

Inge (Sportwartin) 

- Zur Zwischenrunde des Challenger Cup in Hamburg am 26.06.2016 sind 5 Paare 
unseres Clubs angemeldet. 

- Während der Bridge Woche auf Föhr hat Inge die Gelegenheit genutzt und sich mit 
allen wichtigen Funktionären des DBV ausgetauscht. 

Bea (Kassenwartin) 

- Der Syltausflug am 27. Mai 2016 hat den Teilnehmerinnen wieder sehr gut gefallen, 
so dass er auch im  nächsten Jahr wieder stattfinden soll. 

Wolfgang (1. Vorsitzender) 

- In den nächsten Tagen werden sich zwei Studenten die Homepage des Clubs ansehen, 
um vor allem ihre Sicherheit zu optimieren  und sie auch optisch zu verbessern, 
insbesondere bezüglich der Präsentation der Fotos. 

TOP 3: Nachbesserung des Satzungsentwurfs e. V. 

- Das Amtsgericht hat bezüglich unserer eingereichten Satzung einige Änderungen 
gefordert, die nach Rücksprache mit Herrn Notar Zinger vorbereitet wurden:  

1.) Es wird im Kopf der Satzung nun Satzung des Bridgeclubs Klein Nordende e.V. 
lauten (gegründet 2016 fällt weg) 

2.) § 8, Abs. 3 wird geändert in: Die Mitglieder haben die von der 
Mitgliederversammlung beschlossenen Beiträge zu zahlen. (fristgerecht und 
sonstigen Umlagen) wurde gestrichen.  

- Die Änderungen wurden vom Vorstand einstimmig  beschlossen. 

TOP 4: Sommerfest (Beschluss) 

- Wie bereits im letzten Protokoll vermerkt, wird der Club für das Sommerfest Finger 
Food von einem Catering Service bestellen. Inge hat von Andreas Mehnert ein 
Angebot eingeholt für ein sogenanntes „Flying Buffet“. Der Preis pro Person liegt bei 
14,50 €; davon zahlen die Mitglieder 10 €, der Club übernimmt 4,50 € und stellt 
außerdem alle Getränke. 

 



Es ist daher nicht mehr nötig, dass Mitglieder Essen für das Turnier mitbringen, 
zumal die Anzahl der angebotenen Speisen bei Weitem nicht ausgereicht hätte. 
Die Clubmitglieder werden über diese Änderung direkt und über die Homepage 
informiert. 

Die Annahme des Angebots wird gemäß Vorlage wird einstimmig beschlossen. 

- Für das Kuchenbuffet suchen wir allerdings noch Mitglieder, die bereit sind, einen 
Obstkuchen oder einen Blechkuchen mit Obst zu backen. (Bitte bei Inge melden) 

TOP 5: Weihnachtsfeier (Beschluss) 

- Der Beschluss bezüglich des Catering-Auftrags für die Weihnachtsfeier wird vertragt, 
um zunächst das Sommerfest und die dabei gemachten Erfahrungen abzuwarten.  

TOP 6: Turniere (Beschlüsse) 

- Das After-Work-Turnier wird wegen zu geringer Anmeldezahlen nicht weiter 
angeboten. 

- Es finden keine Turniere mehr mit 3 ½ Tischen* satt, da die Wartezeit für das Paar 
mit der Sitzrunde unverhältnismäßig lang ist. Es müssen 3, 4 oder mehr Tische 
angemeldet sein.  
* Bei dieser Tischzahl kann das zuletzt angemeldete Paar leider nicht teilnehmen. 

- Für das Teamturnier gilt in Zukunft, dass ab 8 Teams in 2 Gruppen gespielt wird. Der 
Turnierleiter richtet eine Pik-Gruppe und eine Cœur-Gruppe ein unter 
Berücksichtigung der Spielstärke der jeweiligen Spieler, wobei die stärkeren Spieler 
in der Pik-Gruppe spielen. Das letzte Team aus der Pik-Gruppe steigt ab und das 
erste Team aus der Coeur-Gruppe steigt auf, sofern sich die jeweiligen Teams zum 
nächsten Turnier in überwiegend gleicher Zusammensetzung anmelden. 
Der Turnierleiter entscheidet über die Verteilung der Teams. 

- Aufgrund der hohen Anzahl von Anmeldungen für das Suppenturnier und aufgrund 
der Tatsache, dass zahlreiche Gäste nach der Anmeldung Mitglieder in den Club 
aufgenommen worden sind, wird – mit einer Gegenstimme – beschlossen, alle bislang 
laut Liste angemeldeten Paare anzunehmen. 

Die Beschlüsse zu diesen Punkten erfolgten einstimmig (bis auf den Beschluss zum 
Suppenturnier). 

TOP 7: Warteliste (Beschluss) 

- Nach eingehender Beratung über den Abbau der Warteliste (Anzahl zzt. 5) wird 
einstimmig beschlossen, nur so viele neue Mitglieder aufzunehmen, wie zum 
Jahresende austreten. Von dieser Regelung sind die Teilnehmer der Anfängergruppe 
weiterhin ausgenommen. 

TOP 8: Verschiedenes  

- Vom 17.-19. Juni finden die Gemeindetage mit verschiedenen Veranstaltungen statt 
u.a. die Jubilympics der Feuerwehr und ein Frühschoppen des Schützenvereins. 
Weitere Einzelheiten  dazu sind am Info-Brett zu finden. 

- Der Vorstand hält es für erforderlich, einen Feuerlöscher anzuschaffen. 

 

07. Juni 2016 

Petra Stridde 

 


